



KKN Mahasiswa Unasman Ang-35 Kampus 3 Mamasa Mempercantik Kantor Desa Tadisi Mamasa

Terbitsulbar.com – MAMASA Kegiatan Kuliah Kerja Nyata (KKN) Mahasiswa Universitas Azariah Mandar (Unasman) Kampus 3 Mamasa Tengah Berlangsung Di Kecamatan Sumarorong, Kabupaten Mamasa Sulawesi Barat.

Kegiatan KKN Mahasiswa Unasman Kampus 3 Mamasa Angkatan Ke XXXV digelar di dua desa di Kecamatan sumarorong yakni Desa Rantekamase dan Desa Tadisi.

Jumlah Mahasiswa Unasman yang sedang melaksanakan Kegiatan KKN Sebanyak 27 Mahasiswa Dan dibagi dua kelompok Kerja.

Di desa Tadisi, satu kelompok yang berjumlah 13 orang Mahasiswa sedang membenahi Kantor Desa Tadisi.

Mulai dari Mengecatan Kantor Desa, Penataan Halaman Kantor,

Sampai Pembuatan Pagar Kantor.

Kini Kantor Desa Tadisi Menjadi lebih Indah dan Tertatah dengan baik berkat Kegiatan KKN Mahasiswa Unasman Kampus 3 Mamasa.

Selain Pembinaan Kantor, Mahasiswa Juga membuat Septictank di Belakang Kantor Desa Tadisi.

Wilson selaku Koordinator Desa (Kordes) Tadisi dalam kegiatan KKN ini saat ditemui dilokasi KKN mengatakan, pembinaan dan Penataan Kantor Desa Tadisi yang kami lakukan hanya semata memberi isyarat dan dorongan kepada masyarakat sekitar bahwa Rapih dan Bersih lingkungan itu wajib di lakukan oleh seluruh Warga yang Ada.

“Untuk Mengedukasi warga desa tadisi akan pentingnya Keindahan dan Kebersihan”ungkapnya

Menurutnya (Mahasiswa-red) memulai proses itu dengan membenahi kantor pemerintah Desa Tadisi itu Sendiri.

Kata Wilson, Mahasiswa Semester 7 Unasman Setelah Pembinaan Kantor Desa Tadisi ini Selesai, Maka Diharapkan Warga Desa Tadisi juga Ikut berbenah dengan memperindah halaman rumah masing masing.

“Dengan demikian akan berdampak pada kesehatan masyarakat itu sendiri, Lingkungan yang Sehat akan memberi dampak positif kepada segenap penghuni lingkungan itu sendiri” kata Wilson saat ditemui dilokasi KKN Kamis 01/09/22.

Mewakili Rekan rekan mahasiswa unasman, Wilson menyampaikan ucapan terima kasih kepada pemerintah desa tadisi dan warganya, sebab sejak keberadaan kami (KK) di desa ini, Pemerintah Desa bersama Warga desa Tadisi sangat antusias memberi dukungan kepada kami dalam melaksanakan kegiatan KKN di Desa Tadisi.

“Kami Memulai proses KKN di Desa ini sejak tanggal 8 Agustus

2022 dan akan berakhir sampai Tanggal 16 September 2022”
tutupnya

Ditempat Terpisah, Kepala Desa Tadisi Palullungan memberi apresiasi kepada adik-adik mahasiswa yang telah meluangkan waktunya dalam kegiatan ini untuk membenahi kantor desa tadisi.

Menurut Palullungan, hal ini merupakan kebanggaan tersendiri bagi kami selaku pemerintah desa tadisi, sebab adik-adik mahasiswa memilih desa tadisi sebagai obyek melaksanakan KKN Angkatan ke 35 tahun 2022.

Kepala desa tadisi berharap partisipasi adik-adik mahasiswa jangan hanya sampai disini, namun sangat diharapkan menjadi duta kedepan untuk memperkenalkan keindahan alam desa tadisi yang asri dan sejuk.

“Karena Desa Tadisi memiliki Obyek wisata alam air terjun liawan yang sangat menakjubkan” katanya

Kata Palullungan, dari dasar itulah pemerintah desa tadisi mengharapkan adik-adik mahasiswa ketika kembali ke kampus melanjutkan kuliah sedapat mungkin menjadi Duta promosi wisata desa tadisi. (* Sukir L Bayan)